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 Anfragen-Nr.   

 AF-0243/2022  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Ausgaben für Spielplätze im Jahr 2021 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug auf die Anfrage 0235 genommen. In der Antwort teilte die Oberbürgermeisterin dem 
Unterzeichner mit, dass für Baumpflanzungen im Jahr 2021 insg. 15.000 Euro aus der Haushaltsstelle 
46000- 940000 – Errichtung öffentlicher Spielplätze entnommen wurden.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Maßnahmen wurden in 2021 im Bereich Errichtung öffentlicher Spielplätze durchgeführt 

und von den restlichen Mitteln als auch aus anderen Haushaltsstellen finanziert?  

2. Mussten durch die Mittelumschichtungen geplante Maßnahmen gestrichen werden? Wenn Ja, 
welche und warum?  

3. Warum war es aus Sicht der Oberbürgermeisterin in 2021 nicht möglich, Maßnahmen zu 
ergreifen oder Neuerrichtungen zu generieren, die eine volle Ausschöpfung der Mittel 
ermöglichten?  

4. Welche Investitionen in Spielplätze sind im Jahr 2022 geplant?  

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NDP-Stadtratsfraktion 
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